

## TRADITION

# „Ensemble Neue Streicher“ widmen Haydn ein Konzert

Kommenden Samstag findet das Festkonzert zum Schaffen von Joseph Haydn in der Stiftskirche statt. Davor gibt es die Möglichkeit, die Festorgel zu besichtigen.

**KLOSTERNEUBURG** Das mittlerweile schon traditionelle Festkonzert des Klosterneuburger „Ensemble Neue Streicher“ findet am Samstag, 24. Mai, in der Stiftskirche statt und bringt Höhepunkte aus dem Schaffen von Joseph Haydn. Am Programm stehen der Chor „Stimmt an die Saiten“, der berühmte „Serena-den-satz“, der eigentlich nicht von Haydn stammt, sein Violinkonzert in G-Dur - diesmal in einer neuen Fassung für Vibraphon und Orchester - und seine Nelson-Messe.

Neben der Vibraphonistin Teresa Heugl, den Solisten Simona Eisinger (Sopran), Annely Peebo (Alt), Martin Enger Holm (Tenor) und Alexander Aigner (Bass) wirkt auch der Stiftschor Klosterneuburg an der Aufführung mit. Dirigent des Festkonzerts ist erstmals Daniel Freistetter.

Zwischen den Werken führt die aus dem Landesstudio NÖ bekannte Moderatorin Inge Winder durch das Programm. Vor dem Konzert gibt es um 18.30 Uhr zusätzlich die Mög-



▲ Das diesjährige Festkonzert des Klosterneuburger „Ensemble Neue Streicher“ findet in der Stiftskirche statt.  
Foto: Ensemble Neue Streicher

lichkeit zur Besichtigung der berühmten Festorgel des Stifts. Der Kartenpreis beläuft sich auf 30 Euro. Karten mit freier Platzwahl sind bei der Stadtgemein-

de Klosterneuburg (Tel. 02243/444-351), per E-Mail an [ensemble@neuestreicher.at](mailto:ensemble@neuestreicher.at) und an der Abendkasse erhältlich.

## Der Meister der Abstraktion und von Verdichtung in der galerie gugging

**MARIA GUGGING** Die galerie gugging präsentiert in ihrer Sommerausstellung den Gugginger Künstler Günther Schützenhöfer und schenkt dem Meister der Abstraktion und Verdichtung kurz vor seinem 60. Geburtstag eine umfangreiche Retrospektive. Schützenhöfer habe mit seiner ausdrucksstarken, meist in Schwarz-Weiß gehaltenen Kunst eine eigene Welt erschaffen, die von Maria Gugging bis

nach New York City die Herzen von Kunstsammlern höher schlagen lasse.

Schützenhöfer wurde 1965 in Mödling geboren und lebt seit 1999 im Haus der Künstler in Gugging. Die direkte, kraftvolle Art, wie der Künstler seinen Bleistift auf das Papier drückt, ist zu seinem unverkennbaren Zeichenstil geworden. *radical clarity – günther schützenhöfer von 22. Mai bis 26. September*



◀ Das Kunstwerk „Hubschrauber“ von Günther Schützenhöfer (2010), gezeichnet mit Blei- und Farbstift.  
Foto: Privatstiftung - Künstler aus Gugging

## Alle Festival-Gewinnspiele 2025

Mitspielen und gewinnen: [NÖN.at/gewinnspiele](https://www.noen.at/gewinnspiele)



NÖN ist Vielfalt.

[NÖN.at/gewinnspiele](https://www.noen.at/gewinnspiele)

